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La Consultation Médicale

Il s’agit d’un moment clé qui permet au patient d’exprimer ses attentes 

et au médecin de proposer le traitement adapté.

L’analyse morphologique doit permettre d’identifier les points faibles 

d’un visage pour les estomper mais aussi de mettre en valeur ses atouts.

Le médecin procède à un véritable décryptage émotionnel, une lecture 

minutieuse du visage : pourquoi ai-je l’impression de faire plus que mon 

âge? Pourquoi ai-je l’air fatigué, pourquoi ai-je l’air stressé? Toutes ces 

questions se posent et aboutissent à des solutions techniques.

-/ The Medical Consultation

This is a key moment in which the patient explains what he or she would 

like and the doctor suggests a suitable treatment.

The morphology analysis should identify the weak points in a face so they 

can be softened, and also highlight its good points.

The doctor goes into underlying emotions and conducts a detailed facial 

reading. Why do I think I look older than I am? Why do I appear tired? 

Why do I look stressed out? All of these questions are raised and result in 

technical solutions.

Le volume des lèvres

Le secret ? De petites quantités d’acide hyaluronique et surtout, placées au bon 

endroit. L’enjeu principal sera d’éviter les sur-corrections et donc, les résultats 

peu naturels. Il est possible aujourd’hui de repulper les lèvres de manière 

totalement invisible, l’objectif étant « l’effet gloss ».

-/ Lip augmentation

What’s the secret? Small quantities of hyaluronic acid placed in the right spot. 

The main challenge will be not to over-correct, resulting in unnatural-looking 

lips. Nowadays it is possible to make lips plumper in a completely invisible way 

with lip-plumping gloss.

Les volumes du visage

En matière de rajeunissement, le résultat dépend des modifications des 

volumes et du contour du visage. Coup de jeune et effet lift sont garantis. 

L’utilisation de microcanules pour cette technique rend le traitement quasi 

indolore et réduit considérablement la possibilité de faire des ecchymoses...

plus de gêne sociale!

-/ Facial volumes

As regards rejuvenation, the result depends on the changes to the facial volumes 

and contours. A burst of youth and a lift effect are guaranteed. Using the micro-

cannula technique makes treatment practically painless and significantly reduces 

the chances of bruising, so no more social embarrassment!
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La Rhinomodulation

De plus en plus pratiquée, cette technique d’injection très simple permet 

de modifier de petites imperfections du nez. Ainsi, remonter la pointe 

du nez, faire disparaitre une petite bosse devient possible en quelques 

minutes.

-/ Rhinomodulation

This straightforward injection technique modifies small imperfections of 

the nose and is becoming increasingly popular. Raising the tip of the nose 

or making a little bump disappear can be done in a few minutes using this 

technique.

Le centre médical esthétique Imaderm unit les 

compétences professionnelles de trois médecins ayant 

à cœur de vous proposer la prise en charge sur mesure 

que vous attendez.

Le Docteur Dauvillaire décrit ici quelques points.

-/ The Imaderm aesthetic beauty centre brings together the 

professional skills of three doctors who are committed to 

providing you with the personalised care you expect.

Doctor Dauvillaire explains a few of the key points as regards 

beauty and rejuvenating treatment.

InjectIons d’acIde hyaluronIque: 
les regles essentIelles 
-/ Hyaluronic acid injections: the basic rules 
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